



## Salamanca crea la primera Mesa del Voluntariado para fomentar acciones solidarias en la ciudad

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Ayuntamiento de Salamanca, las dos universidades, la Junta de Castilla y León y 41 entidades sociales de la capital salmantina constituyeron ayer la Mesa del Voluntariado para impulsar la promoción y de acciones solidarias.

Carmen Sánchez Bellota, concejala de Participación Social y Voluntariado del Consistorio salmantino, explicó en rueda de prensa que se trata de un acuerdo «pionero en el ámbito nacional», al integrar a entidades destinadas al voluntariado y varias administraciones.

El objetivo es crear un espacio permanente de reflexión, en el que se es-

tablecerán mecanismos eficaces de coordinación de la acción del voluntariado, y promover y fomentar la participación de los salmantinos en actividades altruistas y solidarias. Además, facilitará la incorporación de las organizaciones de voluntariado y dará visibilidad al trabajo tanto de los voluntarios como de las organizaciones.

En el acto de presentación de la entidad sus miembros firmaron un protocolo de colaboración para «garantizar el compromiso de las partes firmantes de promover, sensibilizar, facilitar y visualizar la participación solidaria de la ciudadanía en acciones realizadas a través de entidades de voluntariado en la ciudad». La consti-



Imagen de los firmantes del protocolo de colaboración . :: MANUEL LAYA

tución de la mesa y la firma del protocolo contó con la presencia del vicerrector de Promoción y Coordinación de la Usal, José Ángel Domínguez; el vicerrector de Relaciones Ins-

titucionales y Comunidad Universitaria de la Pontificia de Salamanca, Jacinto Núñez; la presidenta de la Red de Voluntariado Social, Rosa María Hernández; Manuel Rodríguez, re-

presentante de ONG's de Desarrollo; y el presidente de Scouts de Castilla y León y perteneciente al Programa de Voluntario Joven de Castilla y León, Emilio José Martín.